
智行理财网
农行卡提额：一个不是路子的路子

  

18年开始越来越多的卡友发现农行3+1提额失效了，固定周期提额不存在了，即使
手银有推荐固定额度也不能成功提额，手银和电话农行客服结果都是一样：综合评
分不足，不能调整额度，建议多元化用卡一段时间再尝试申请。

先来回顾下什么叫农行3+1？

一般来讲，上次提额之后的3个月加一天是可以再次申请提额度的，如果是新下卡
客户需要使用6个月才可以首次提额，申请提额的方法有手银，网银和电话客服提
额，在手银上提额时正常可以看到能固定额度推荐。以前农行提额周期非常准时，
不看征信不看负债，同时也是四大行唯一不和资产挂钩轻松提额的良心银行。一张
农行卡可以轻松到10万额度。

农行的额度10万是一个坎，也就是大家说的额度到10万毕业。10万额度之后，再
次提额需要当地分行人工审核的，通过概率会极大降低，对于一般的卡友额度10万
足够用了。因为之前农行卡白金卡正常流程审批网点要求高，所以以前申请农行普
卡或者金卡在不到2年时间就可以提到10万。

最近大量的卡友都感觉3+1不存在了，也有卡友反馈下卡不满6个月成功提额的，
对于农行现在的提额规则大家莫衷一是没人说得清固定标准。

不过基于农行每张信用卡都是独立审批，不存在二卡额度直接与首卡持平，最近有
不少卡友反馈通过曲线白金提额成功，之前额度3000通过曲线白金下卡5万，特别
是最近农行和中国电信推出一张电信联名卡，通过微信公众号申请审核周期短批卡
率高，下图是一位卡友的成功实践。
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对于长期持有农业银行信用卡又很久没能提额的卡友，建议不妨试一试曲线提额说
不定会有意外收获。如果没能成功提额也别灰心，可以通过以下方法养卡试试。

1、消费多样化

多商户多笔小额消费，美化账单

2、控制负债率

可以在出账单之前适当平掉账单降低账单负债率，高负债率对批卡和贷款都有不良
影响

3、临时额度不要用

这一点非常重要几乎所有人都对这一点有共识，除非急用钱正常情况不建议使用农
行的临时额度，每一次临时额度使用结束后都需要等6个月才能再次申请固定额度
。虽然现在之前的提额规则已经不适用在基于情况不明朗还是完全不建议使用临时
额度。

4、不要信用卡取现偶尔分期

银行喜欢账单分期，现金分期，消费分期，因为上面三条银行都可以赚很多钱，但
是没有听过哪家银行喜欢信用卡取现，还是非紧急情况不要取现。相信有不少卡友
最近也收到分行威胁分期的短信，不分期卡片暂停使用，偶尔分期没坏处。

无论如何农业依然是目前四大行唯一不和资产挂钩就可以轻松实现提额的国有银行
，希望红利期结束前你我都在车上！
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